

Astrid Basler
Brueilmatten 1
4410 Liestal

04/165

27. Januar 2004

Postulat

Verschiebung Termin Einwohnerrats- Stadtratswahlen ab Jahr 2008

Die Wahltermine der Einwohnerrats- und Stadtratswahlen in Liestal sind oft sehr früh anfangs Jahr angesetzt. Dies ist seit vielen Jahren so.

Es bedeutet, dass der Strassen-Wahlkampf in einer kalten und stürmischen Zeit stattfindet. Viele dieser WahlkämpferInnen haben bereits bei den Wahlkämpfen von Landrat, Regierungsrat und Nationalrat im jeweils vergangenen Jahr mitgewirkt. Der Wahlkampf wird von Leuten bestritten, die ehrenamtlich tätig sind.

Diese Voraussetzungen dürfte auch in 4 Jahren bei den nächsten Komunalwahlen wieder der Fall sein.

Die Plakatierung während der Fasnacht ist in den Gemeinden zum Teil unmöglich oder mit zusätzlichen organisatorischem Aufwand verbunden.

Ich möchte nun den Stadtrat bitten zu prüfen, ob eine Verschiebung der zukünftigen ER- und SR-Wahlen auf April/Mai (nach der Fasnacht) im jeweiligen Wahljahr möglich wäre?

Für die Fraktion Grüne/Fraumättler

Astrid Basler

